

XPOS

Perhutani Gandeng PT Biofarma Vaksin Influenza Pada Karyawan

Mayzha - SURABAYA.XPOS.CO.ID

Nov 5, 2024 - 14:07



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat bekerjasama dengan PT Biofarma melakukan Vaksinasi Influenza kepada segenap karyawannya di Aula KPH Bws Jalan Jaksa Agung Suprpto 34 Banyuwangi,

pada Selasa (05/11/2024).

Kegiatan Vaksinasi Influenza oleh PT Biofarma diikuti segenap karyawan dan karyawan KPH Banyuwangi Raya (3 KPH) dan dibuka secara langsung oleh Kepala Departemen (Kadep) SDM, Umum, IT dan Keuangan Dian Tri Atmoko didampingi oleh Administratur KPH Banyuwangi Barat dan Administratur KPH Banyuwangi Selatan.

Dalam sambutannya Kadep SDM, Umum, IT dan Keuangan Dian Tri Atmoko mengatakan bahwa Pelaksanaan Program Loyalty [Vaksin Influenza](#) PT. Biofarma ini sesuai surat kantor pusat Nomor: 0623/017.8/SDMU&IT/2024 tanggal 25 Oktober2024.

“Ini merupakan kebijakan dari kantor pusat yang menghendaki para karyawan bisa tetap sehat sehingga lebih semangat untuk bekerja,” ujar Dian.

“Fasilitas ini diberikan oleh Perusahaan kepada karyawan dengan harapan kuota yang ditetapkan bisa dimaksimalkan karena kalau vaksin sendiri biayanya Rp 250.000,-/orang,” pungkasnya.

dr. Nafis dokter dari Kimia Farma Jember dalam sambutannya mengatakan Vaksin Influenza bertujuan untuk memberikan imunitas tubuh kita terhadap penyakit Influenza.

“Vaksin yang diberikan dengan merk Flubio, penyakit Influenza itu sebenarnya penyakit yang disebabkan oleh banyak virus,” ujar Nafis.

“Untuk Flubio ini vaksin yang mengandung 3 strain virus, yang menjadi perhatian khusus adalah yang alergi telur, penyakit saraf GBS (Guillain-Barré Syndrome), aman untuk ibu hamil, bayi 6 bulan, lansia dan tidak ada efek samping cuman bengkak atau kemerahan cukup dikompres dengan air hangat,” terangnya.

Kepala [Perum Perhutani](#) (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, muklisin mengatakan bahwa pihaknya sangat mendukung kegiatan Vaksinasi Influenza oleh PT Biofarma kepada segenap karyawan apalagi ini merupakan kebijakan pimpinan pusat.

“Dengan diberikan vaksin ini semoga karyawan KPH Banyuwangi Barat daya tahan tubuh meningkat imun terhadap Influenza, ketika sehat maka akan lebih giat bekerja untuk memberi manfaat lebih kepada perusahaan,” kata Muklisin

Secara terpisah dr. Nafis mengatakan bahwa vaksin influenza ada 2 jenis yaitu Flubio dan Vaxigrip.

“Flubio mengandung 3 strain virus, jadi kalau diserang 3 virus tersebut maka tubuh lebih kebal, gejalanya lebih ringan, vaksin influenza itu dilakukan setiap tahun.”

Petugas dari PT Biofarma, Indira mengatakan ini adalah program Loyalty dari Biofarma karena memang Perhutani adalah partner dari Biofarma.

“Ini merupakan reward dari Biofarma pada Perhutani untuk vaksin influenza flubio ini dan kegiatan ini merupakan bentuk sinergitas antar BUMN,” ujar Indira. @Red.